

Проблема отдаления местной власти от населения в свете тенденции к укрупнению муниципальных образований

Хлуднев Егор Игоревич,
доцент кафедры экономики и права Российского государственного университета
физической культуры, спорта, молодежи и туризма,
кандидат юридических наук
hei14@mail.ru

В данной статье указывается, что сокращение количества муниципальных образований отдаляет местную власть от населения. На основании анализа причин укрупнения муниципалитетов делается вывод о том, что изменить данную тенденцию может только проведение глобальной экономической реформы, предусматривающей перераспределение налоговых поступлений между бюджетами разных уровней, что едва ли возможно осуществить в ближайшем будущем. В этой связи делается вывод о том, что в настоящее время необходимо в первую очередь искать пути активизации граждан в решении вопросов местного значения в условиях укрупнения муниципальных образований. Наиболее перспективным инструментом для этого, по мнению автора, является проведение политики, направленной на развитие системы территориального общественного самоуправления.

Ключевые слова: укрупнение муниципальных образований, муниципальная реформа, муниципальный округ, участие населения в решении вопросов местного значения, территориальное общественное самоуправление.

The Problem of Distancing of Local Government from the Population in View of the Tendency for Consolidation of Municipal Structures

Khludnev Egor I.
Associate Professor of the Department of Economics and Law
of the Russian State University of Physical Education, Sport, Youth and Tourism
PhD (Law)

This article indicates that the reduction in the number of municipalities distorts the local government from the population. Based on the analysis of the reasons for the consolidation of municipalities, it is concluded that this trend can only be changed by a global economic reform that provides for the redistribution of tax revenues between budgets of different levels, which is unlikely to be implemented in the near future. In this regard, it is concluded that at present it is necessary, first of all, to look for ways to activate citizens in solving local issues in the conditions of consolidation of municipalities distorts. The most promising tool for this, according to the author, is the implementation of policies aimed at the development of the system of territorial public self-government.

Keywords: consolidation of municipalities, municipal reform, municipal district, participation of the population in solving local issues, territorial public self-government.